
 
 

 
 
 
Solothurn, 21. Mai 2013 
   

Departement des Innern 
Amt für soziale Sicherheit 
Ambassadorenhof 
4509 Solothurn 

Vernehmlassung zur Pflegheimplanung 2020 Kanton Solothurn 

Sehr geehrter Herr Regierungsrat 
Sehr geehrte Damen und Herren 

Gerne teilen wir Ihnen mit, dass wir mit der Beurteilung und der daraus folgenden Konsequenzen 
für den künftigen Bettenbedarf einverstanden sind. Wir stimmen der Pflegeheimplanung 2020 
somit grundsätzlich zu. Hingegen möchten wir beantragen, weiterhin beim Ein-Kreis-Modell zu 
bleiben. Wir sehen keine Veranlassung von diesem bisher bewährten Modell, welches insbeson-
dere auch die grösste Flexibilität und Koordination zulässt, abzuweichen. Somit schliessen wir 
uns auch den entsprechenden Ausführungen des Vorstandes des Verbandes Solothurner Ein-
wohnergemeinden (VSEG) zur Pflegeheimplanung 2020 an.  

Wir bitten, unser Anliegen zu berücksichtigen und verbleiben 

mit freundlichen Grüssen  
 
Verband der Gemeindebeamten des 
Kantons Solothurn (VGS) 
 
 
Andreas Gervasoni 
Präsident 

 


